

Fuente:

CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES

Tipo de Recurso:

Documento PDF

Visitas:

111

Fecha de publicación:

03/08/2018

Fecha de actualización:

03/08/2018

Año:

2018

Volúmen:

1

Periodo:

LXIII Legislatura

Título del Recurso:

El comercio agroalimentario entre México y los países de Asia

Descripción del Recurso:

Los países del continente asiático son una opción para diversificar nuestro comercio agroalimentario, el cual se encuentra concentrado con Estados Unidos en el marco del TLCAN, del cual nuestro vecino del norte ha alegado su posible salida en el actual proceso de renegociación. En el reporte se analiza el comercio agroalimentario de México con las naciones de Asia; se valora el potencial de estos mercados para nuestros productos primarios de exportación.

Resumen del Recurso:

Reporte

Documento Adjunto:

<http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/13/85Reporte%20Comercio%20agroalimentario.pdf>